

## ABSTRAK

Di dalam menjalankan suatu badan usaha baik yang berskala kecil maupun besar pasti akan dihadapi dengan yang namanya risiko. Risiko yang dihadapi oleh badan usaha berasal dari lingkungan internal yaitu pada fungsi penyimpanan. Risiko yang terjadi sebagian besar akan merugikan badan usaha dan juga menghambat dalam pencapaian tujuannya. Oleh karena itu, setiap risiko potensial yang mungkin terjadi dalam suatu badan usaha perlu dikelola dengan baik dan tepat. Salah satu cara untuk mengelola setiap risiko-risiko yang terjadi yaitu dengan menerapkan *risk management*.

Dalam penelitian ini akan dibahas mengenai penerapan *risk management* pada apotek X. Tujuan dari diterapkannya *risk management* pada apotek X ini adalah agar dapat diketahui risiko-risiko apa saja yang dihadapi oleh badan usaha pada fungsi penyimpanan sehingga risiko-risiko tersebut dapat dapat digolongkan menjadi 3 kategori yaitu *low*, *medium*, dan *high risk*. Dengan demikian, hal ini dapat membantu pemilik dalam mengambil tindakan terhadap penanganan suatu risiko yang tepat untuk mengurangi kemungkinan terjadinya dan dampak negatif dari risiko-risiko yang terjadi tersebut.

Penerapan *risk management* pada apotek X ini bertujuan untuk mengurangi, menangani, mengelola risiko yang terjadi pada apotek X karena dapat dilihat bahwa jumlah risiko yang paling banyak terjadi adalah *medium risk*, sedangkan yang *low risk* dan *high risk* tergolong sedikit. Sebagian besar dari tindakan yang dilakukan oleh pemilik dalam menangani risiko yang terjadi pada apotek X sudah benar tetapi masih membutuhkan rekomendasi untuk lebih mempertajam dalam penanganan risiko yang terjadi pada apotek X tersebut.

Pembahasan penerapan *risk management* ini dilakukan terhadap keseluruhan risiko umum yang dihadapi oleh apotek X, yang berasal dari lingkungan internal seperti pengelolaan risiko pada fungsi penyimpanan suatu badan usaha sehingga dampaknya dapat dirasakan oleh semua pihak yang berkaitan dengan apotek X tersebut. Selain itu apotek X juga mendapatkan pandangan bahwa dengan menggunakan *risk management* ini membuat pemilik apotek X dapat menangani suatu risiko dengan baik dan tepat sesuai dengan tingkat risiko yang akan dihadapi oleh apotek X tersebut.